

# Málaga: Control sobre las licencias de armas

MÁLAGA, 18 (Corresponsal D16).—En la 351 Comandancia de la Guardia Civil de Málaga se está llevando a cabo un riguroso control sobre aquellas personas que poseen licencia de armas de la Federación Nacional de Tiro y que no tiene nada que ver en los recientes he-

chos protagonizados por un elemento de ultraderecha en Málaga.

De todas maneras hemos podido saber que la Guardia Civil pretende estar más al corriente de la conducta de quienes poseen licencias de armas y que en Málaga suman varios centenares.